



RHODO GAZETTE

Le journal du Rhododendron Lausanne Société de sports alpins Fondée en 1910

🕒 Édition de mois d'octobre 2018

Numéro 154

EDITO DU PRESIDENT

Chers membres. Chers amis,

Au moment où j'écris ces quelques lignes, notre rassemblement mensuel est passé avec son lot de débats et d'informations en tous genres mais ce fut également et surtout le temps de la corvée de la Saint Bruno, plus connue sous le nom de corvée d'automne ou encore, pour les plus gourmets d'entre nous, de corvée chasse à courre. Je ne m'épancherai pas trop sur le sujet puisqu'un autre scribe témoin des faits du dit week-end est d'ores et déjà chargé de vous compter les aventures de nos valeureux bricoleurs du dimanche... euh... enfin du samedi. Je peux simplement vous dire que tous les chantiers engagés se sont soldés sur de brillants accomplissements et que, comme à l'accoutumée, la pitance fut appréciée à sa juste mesure.

Concernant les prochaines actus, l'assemblée de novembre est le rendez-vous qui nous est le plus proche, suivi de très près par le montage du téléski où nous vous attendons en nombre.

Actu « sanitéro-immobilière » maintenant. En effet la Clinic les Alpes a ouvert ses portes il y a peu sur les hauts des Avants. Il vous faudra tout de même compter sur la coquette somme de 40'000 francs par semaine pour soigner votre dépendance à l'alcool, la drogue, le sexe (l'école de jeunes filles a déjà fait électrifier ses clôtures), internet, ou encore les achats compulsifs (une seule à la fois si possible). La FAQ de leur site précise que des sorties hors du cadre de la clinique sont possibles si encadrées par du personnel soignant. Je vois là une belle opportunité de vendre des raclettes à prix proportionnés aux bourses - financières- des patients tout en sirotant un verre en compagnie d'infirmières...

Voilà, je ne retiens pas votre attention plus longtemps que nécessaire. Je vous remercie toutefois toutes et tous pour votre dur labeur de la Saint Bruno, que ce soit sur les différents ateliers ou en cuisine, pour les apéros et les franches rigolades aussi. Grâce à vous les choses avancent, c'est pourquoi vous êtes précieux à la vie du club.

El Presidente, Nicolas 1er

Procès-verbal de l'assemblée du 4 octobre 2018
à l'Auberge communale d'Epalinges

Présents : J.-P. Bovard, J.-F. Niklas, René Schreiner, Sabine Bovard, Steve Bovard, Nicolas Schreiner, René Corthay, P.-A. Buttex, Laurent Leclercq, P.-Y. Niklas. Excusés : 11.

Il 20h48 lorsque le Président Nicolas ouvre les débats.

1. Lecture du PV :

Le pv de septembre est lu, et adopté sans modification.

2. Correspondance :

René a reçu un appel d'Allianz, concernant la RC et l'assurance vol, qui datent de ... (prescription!). La police est donc à revoir, René suit l'affaire. Dégât d'eau à inclure éventuellement.

3. Manifestations :

Corvée d'automne: une bonne dizaine de travailleurs est attendue. Au programme : ponçage d'un banc et peinture, sommiers à monter et installer, câble du drapeau à changer, débroussaillage.

4. Chalet :

L'achat d'une nouvelle fontaine avait été votée à l'unanimité, elle est prévue pour le printemps prochain.

Pierre-Yves demande si on a un budget pour changer les lampes/néons de la douche, de l'arrière-cave, et des casiers. L'essai au coin casiers est privilégié après discussion.

5. Caisse :

R. à s.

6. WEB :

Pierre-Yves distribue un mode d'emploi du site internet aux membres présents, merci à lui.

7. Divers et propositions individuelles :

Néant (question propositions sérieuses !).

Il est 21h50 lorsque l'assemblée se termine.

Le 9 octobre 2018

La secrétaire : Sabine Bovard

Info drapeaux

Hello, voici une nouvelle non pas du chalet directement mais de nos drapeaux..... poil au dos !

Premièrement le drapeau suisse avec sa croix blanche étant abimé, je parle de la croix, elle a été changée par Cosette Buttex, dite Coco, et comme vous pouvez le constater sur la photo, elle est magnifique et plus blanche que blanc comme dirait Coluche. Pour l'homologation AOP, la croix vient d'un ancien drap pur coton bio de Champtauroz, maison de campagne familiale à Sissi. Un grand merci à Coco pour cette réparation et à Sissi pour le drap.

Notre voisin et ami Marc Erbetta a décidé et étudié un drapeau indigène digne de la pente, et lors d'une soirée dont je ne me souviens plus la date, trop de verveine citron maltée et tourbée, je me suis cru encore président et lui passais commande sans en savoir le prix.....ouf le drapeau est offert, et il est aussi magnifique et très explicite sur les traditions de notre pente de Nermont. Un grand merci à Marc ! Au plaisir de vous recroiser rapidement au chalet ou à une assemblée, je vous salue chers (es) amis (es) de ce grand club montagnard.

Frédo



ECHO DE LA CORVEE D'AUTOMNE 6-7 OCTOBRE 2018

Alors ça c'était de la corvée comme on les aime !

Dès le vendredi après-midi, René et Sylviane responsables de la cuisine (en grande partie) et moi-même personnellement, nous sommes allés ouvrir les feux, même si bien ouverts que le fourneau de la cuisine (toujours lui) a dégagé de la fumée qui a envahi le chalet de la cave au dortoir, déclenchant des quintes de toux, et le système d'alarme du dortoir. Manifestement il y avait un problème de tirage qui a finalement été résolu en ouvrant les accès aux tuyaux de la cheminée à la cave. Toute la marchandise nécessaire à la subsistance du week-end a été transportée, et lors d'un deuxième voyage avec Pierre-Yves, nous avons pu monter les quatre sommiers et du matériel de premier secours (papier WC) en réserve pour la saison à venir.

Plus tard, pendant et après l'apéro, sont arrivés Didier avec Marion et sa copine Maélane, suivis de Nicolas et son beau-frère Gilles.

La fondue était juste magnifique (et vos plantes vertes sont avec nous aurait ajouté François Silvant). La nuit fut comme d'habitude au chalet, avec en plus l'arrivée très tardive de Lucien et de son copain Alexandre. Le lendemain, samedi, certains dormeurs ont été surpris de voir et d'entendre que ça bougeait et que le travail n'allait pas tarder à démarrer, mais au petit-déjeuner finalement tout le monde était à peu près sur les rails.

Sont arrivés dès 8h30 : Fred, Samantha et Nora, suivis de Pierre et Pablo, eux-mêmes suivis de Michel et Pascal.

Dès 9h le travail est distribué et les chantiers sont ouverts, et il y en a !! Pierre-Yves fait un voyage avec tous les vides et les éléments qui sont à jeter, et il pousse jusqu'à Villeneuve pour remplacer deux bouteilles de gaz et acheter du matériel qui nous manque chez Hornbach.

Nicolas et Gilles se voient nommer chefs de l'atelier de ponçage des bancs, dont les échardes ont laissé des souvenirs à plusieurs fesses s'y prélassant.

Une fois le ponçage terminé, les bancs doivent être recouverts avec une lasure couleur pin de scandinavie, ce sont Samantha, Nora ainsi que Françoise arrivée plus tard se sont occupées.

Didier et Fred se sont attaqués au démontage de la zone dortoir où les nouveaux sommiers doivent être installés et ils ont également passé un coup d'aspirateur sous les autres sommiers.

Pierre et Pablo se sont lancés dans le montage des premiers sommiers, rejoints par Didier et Fred qui avaient terminé la préparation du dortoir. Pierre, Pablo et JF ont ensuite adaptés les nouveaux sommiers sur les emplacements prévus.

Lucien et Alex ont été chargés de la partie débroussaillage autour du chalet, de couper les vernes au-dessus de la terrasse et devant la cuisine ainsi que de passer un coup de tondeuse, le dernier avant l'hiver.



Michel et Pascal ont entrepris un gros morceau, soit le démontage du mur sous le sorbier, dont les pierres se détachent. Il a fallu démonter le mur, et commencer à le remonter en cherchant le mieux possible quelle pierre s'adapte le mieux à telle autre pierre, ainsi de suite.

La fontaine pourrie a été sciée et nous avons essayé de brûler le maximum de ce qui était possible, mais le tas d'herbe fauché cet été, et que nous avons déposé après le drapeau dans le champ des chèvres, en espérant que ces dernières le mangent, et bien ne l'a pas été, les chèvres ayant fait la fine bouche. Donc le tas, un peu et même beaucoup pourri ne brûle pas bien, et il faudra trouver une autre méthode l'an prochain. Tous les travaux mentionnés ci-dessus ont été terminés à l'exception du mur du sorbier, qui sera à l'ordre du jour de la première corvée de printemps.

La journée s'est donc terminée après la douche et l'apéro par un magnifique repas, avec un vol-au-vent aux champignons en entrée, suivie de la chasse à gogo, soit entrecôte de cerf avec tous les accompagnements (poire, spätzli, choux-de-bruxelles, choux rouge) et le vacherin ayant été délaissé, du dessert avec une glace vanille et son accompagnement de pruneaux marinés mode René.

Merci à l'équipe de cuisine et de service, René, Sylviane, Fred, Samantha, Salomé.

Et merci à tous les participants qui ont fait preuve d'une efficacité redoutable, toujours dans la bonne humeur.

Le dimanche je n'étais plus au chalet, mais les participants, les travaux étant terminés, ont pu récupérer de leur journée de samedi et finir les restes à disposition, comme on le fait toutes les fois.

Juan de la com cha cha cha





Manifestations 2018

1er novembre	Assemblée mensuelle
3 novembre	Montage télési
1er décembre	Assemblée générale et repas

Santé et famille

Des nouvelles de Madeleine Oesch qui a dû faire plusieurs passages aux urgences du CHUV pour que son cas soit pris sérieusement en compte et que l'intervention cardiaque nécessaire soit entreprise. Elle était tellement mal qu'à chaque fois elle passait avant tout le monde, mais c'est la seule chose positive qu'elle a pu en retirer. Elle se porte mieux maintenant, et nous lui souhaitons une remise en forme et en service complète et rapide.

Une pensée pour tous ceux qui ont des tracas de santé, qu'ils sachent que s'ils ne sont pas toujours présents, ils apparaissent souvent dans nos discussions d'assemblée ou de corvée où les souvenirs remontent à la surface sans faire de bulle.

En me relisant, je trouve que ça fait un peu anciens combattants, mais tant pis, c'est dit !

Juan

Annonces d'occupation du chalet

12-14 octobre : Nicolas - 30 pers.

19-21 octobre : Pierre-Yves - 15 pers.

26-28 octobre : Nicolas - 30 pers.

23-25 novembre : Steve & Sabine - 25 pers.

La Rédac

Pour adresse : Sabine Bovard

Ch. des Pins 2, 1034 Bousvens

021/731.56.08-077/402.62.12

Email : gazette@rhodo.ch